

## La Intendencia desmiente rumores sobre su estado financiero y reafirma su solidez económica

General



Publicada el: 10/01/25	Visitas: 197
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-intendencia-desmiente-rumores-sobre-su-estado-financiero-y-reafirma-su-solidez-economica\\_14118.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-intendencia-desmiente-rumores-sobre-su-estado-financiero-y-reafirma-su-solidez-economica_14118.php)

**LA INTENDENCIA  
DESMIENTE  
RUMORES SOBRE SU  
ESTADO FINANCIERO  
Y REAFIRMA SU  
SOLIDEZ ECONÓMICA**

*General*

*La Intendencia desmiente rumores sobre su estado financiero y reafirma su solidez económica*

**"La Intendencia aclara la situación financiera y reafirma su robustez económica ante los rumores"**

**Dudas sobre el estado financiero de la Intendencia de**

## **Paysandú**

A raíz de declaraciones realizadas por exjefes de la Intendencia de Paysandú durante la gestión del Frente Amplio, que advierten sobre un supuesto deterioro en las finanzas que compromete más del 50% de la recaudación, el contador Alejandro Mega ha respondido de manera contundente. Mega señaló que "el análisis que hacen los actores del Frente Amplio sobre las rendiciones de cuentas de la Intendencia es incorrecto y malintencionado".

Al respecto, explicó que "la Intendencia no se encuentra en la situación financiera que se pretende hacer creer a la gente", añadiendo que "se realizan comparaciones y cálculos que son incorrectos y tendenciosos".

## **Fideicomiso Paysandú II**

El contador recordó que fue el propio Frente Amplio quien propuso y votó la contratación del fideicomiso Paysandú II, por un monto de 250.000.000 de Unidades Indexadas (UI), equivalentes a unos 1.500 millones de pesos o aproximadamente 35.000.000 de dólares.

"Con este fideicomiso se financian obras que se ejecutan en este período de gobierno, pero que se pagarán a 15 años", aclaró Mega.

Según su explicación, "las deudas mencionadas, que se van a pagar a largo plazo, aumentan el déficit de la Intendencia, ellos lo saben.

El déficit acumulado en la contabilidad pública mide la diferencia entre los fondos que la Intendencia tiene al cierre de cada año y lo que debe".

Así, concluyó que "si las deudas aumentan pero no lo hacen las disponibilidades, hay más déficit".

## **Análisis Comparativo**

Mega hizo una analogía sencilla: "Pensemos en cualquier uruguayo que se compra un auto o una casa con un crédito bancario a largo plazo.

Para evaluar su situación financiera, debe comparar su sueldo mensual con cada una de las cuotas mensuales que debe pagar".

Aseguró que "no es correcto comparar la totalidad de la deuda con los ingresos mensuales o anuales".

## **Números Clave**

En el desglose de los números de la Rendición de Cuentas, Mega destacó que "los ingresos de la Intendencia en 2023 fueron \$3.283 millones".

Detalló que "el déficit acumulado presentado al Tribunal de Cuentas de la República (TCR) es de \$1.153.536.405, donde el 50% de ese déficit, equivalente a \$562.341.511, corresponde a deudas del fideicomiso Paysandú

II, que se pagarán a 15 años".

Además, "el 25% de ese déficit, \$281.502.517, corresponde a deudas convenidas con UTE y Antel, que se estarán pagando hasta 2034. Esto indica que el 75% del déficit se va a pagar a largo plazo", precisó.

## Reacciones a la Situación Financiera

Según Mega, "esto el Frente Amplio lo sabe.

Lo que está mal es que un exintendente, siendo consciente de esta situación, salga a la opinión pública a afirmar que hay poco menos que un colapso en las finanzas de la Intendencia".

Finalmente, evaluó que "si cuando la Intendencia solicitó el préstamo de U\$S 6.000.000 a la CAF para la construcción del nuevo local de la Universidad, el tribunal se expidió afirmando que tenía capacidad financiera para hacerlo, surge la pregunta: ¿dónde están los problemas financieros?".

También destacó que "si, a raíz del hackeo a sus sistemas, la Intendencia no pudo cobrar tributos por casi 3 meses y, aún así, pudo pagar a funcionarios y proveedores, ¿dónde están esos problemas?".

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

**LA INTENDENCIA  
DESMIENTE  
RUMORES SOBRE SU  
ESTADO FINANCIERO  
Y REAFIRMA SU  
SOLIDEZ ECONÓMICA**

*La intendencia desmiente rumores sobre su estado financiero y reafirma su solidez economica*

## Tags

*cuentas, contador, comparar, intendencia, fideicomiso, aumentan, ingresos, financiera, millones, acumulado, finanzas, mensuales*

## Noticias relacionadas

- 4.3 \*** *Este jueves se llevará a cabo el lanzamiento de la primera licitación del fideicomiso destinado a agua y saneamiento en la región*
- 3.5 \*** *Diputado de Cabildo denuncia propuestas de cargos para unirse al Mpp, mientras que un senador del Frente Amplio desmiente las acusaciones*
- 4.1 \*** *Zunino asegura que la Intendencia de Montevideo no enfrenta una crisis financiera y describe la situación como manejable*
- 4.7 \*** *Indagan nueva vinculación indebida en el contador de Ute de la Intendencia*
- 3.5 \*** *El Msp llevará al Parlamento un informe detallado sobre el Casmu, donde se revela que la mutualista percibió solo la mitad del fideicomiso asignado*
- 4.6 \*** *Intendente de Montevideo expone sobre la rendición de cuentas y menciona el "estrangulamiento financiero" del Gobierno Central*
- 5.0 \*** *Humberto de Vargas se pronuncia sobre los rumores que lo asocian a la creación de una nueva mutualista*
- 3.8 \*** *Vaticano en apuros económicos: la fe enfrenta un desafío financiero sorprendente*
- 3.6 \*** *Pablo Cosenza: La inspiradora historia de un uruguayo que conquistó el éxito en Nueva York*
- 4.2 \*** *Crisis en la AUF: desentrañando una investigación que sacude las finanzas del fútbol uruguayo*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo